

## La alegría de Ivana Nadal por su próximo desafío profesional: “Cerré contrato”



Con la sensualidad que la caracteriza, **Ivana Nadal** dejó su lado místico y se mostró feliz en sus redes sociales por la firma de un nuevo contrato de trabajo.

Hace unos meses, la influencer había sorprendido a sus seguidores cuando contó acerca de una nueva propuesta laboral. En ese momento, había prometido que les contaría a sus más de 2,8 millones de seguidores de Instagram no bien pudiera de qué se trataba. Algunos le habían preguntado si había optado por una de las tendencias que va ganando terreno entre las famosas, y la posibilidad empezó a resonar fuerte debido a la temática de sus últimos posts. Entonces Ivana decidió ponerle fin al misterio y mostró el backstage de una producción de fotos con la que se sumó a una plataforma para adultos.

Ante reiterados casos en los que Instagram, YouTube y Tik Tok elevan el rigor en sus filtros de contenidos, surgió la posibilidad de migrar algunas sesiones fotográficas a un público más específico. **Florencia Peña** fue la pionera, y luego siguieron sus pasos **Silvina Luna**, **Silvina Escudero**, **Fernanda Vives**, **Cinthia Fernández**, y la lista se completó con la influencer.



Ivana Nadal anunció la segunda temporada de una plataforma para adultos (Foto: Instagram)

De esa manera, Nadal entusiasmó a sus fans con dos imágenes del detrás de escena de las fotos que la tuvieron como protagonista. “Yo te avise, ¿estás listo/a? Te prometo ir subiendo lo que pueda, te dije se venía UNA BOMBA -destacó en mayúsculas-, y pronto vas a poder tener todo el contenido sin censura para vos”, anticipó. En la primera postal se la vio recostada sobre la cama sin ropa interior, y en la segunda capturó cómo se vio la imagen bajo la lente profesional de la cámara del fotógrafo Christian Welcome.

Enseguida su publicación estalló de likes, entre ellos uno de los más importantes fue el de su novio, Bruno Siri. “Lo más hermoso que creó el universo, rompiendo todo”, le escribió en un particular mensaje sobre su posteo.

Si bien Ivana se dedicó desde entonces a un nuevo desafío profesional, también se encargó de enviarle un mensaje a sus seguidores, explicando esta nueva ocupación. “Porque habitamos un plano tridimensional es que tenemos un cuerpo, y ese cuerpo es el

envase que contiene tu esencia. Ese cuerpo es una máquina creadora. En todo sentido, pero claramente en un sentido sexual”, expresó junto a algunas fotos suyas en ropa interior. Y continuó: “Nuestra máquina perfectamente diseñada funciona para crear vida. ¿De qué manera? Teniendo una relación sexual, obvio existen otras formas, pero la naturaleza nos lo permite hacer sin necesitar nada más que nuestro cuerpo”.

Y luego, agregó: “Estás vivo gracias a un acto sexual. Cuestionate si lo sentís...”, les recomendó. Acto seguido, llamó a la reflexión con una serie de preguntas: “¿Cuántas veces negaste tu deseo natural? ¿Cuántas veces calificaste como sucio un acto sexual? ¿Cuántas veces te castigaste por tener sexo o sentir ganas de tenerlo? ¿Cuántas veces te incomodó hablar de este tema? ¿Cuántas veces disfrutaste de hacer el amor? ¿Cuántas veces conectaste realmente con el otro ser? ¿Cuántas veces tuviste miedo al pensar o sentir el sexo?”. Y profundizó: “¿Cuántas veces fingiste sentir placer? ¿Cuántas veces realmente te permitiste ser el ser sexual que sos?”.

En esta oportunidad, la influencer volvió a sorprender en sus redes sociales con un nuevo anuncio. “Levante la mano quien acaba de cerrar contrato para la segunda temporada de Playboy”, escribió sobre una postal suya en bikini, de espaldas y con las manos levantadas, en la orilla del mar.

Finalmente, Ivana publicó un anticipo del video que se verá en esa plataforma próximamente. Detrás de una cámara de filmación y con un camarógrafo en primer plano, se vislumbra la silueta de la modelo del otro lado, apenas contorneándose sensual frente a la lente. Adelante de un gran ventanal de vidrio, con una iluminación muy cuidada, Ivana comenzó a grabar sus próximos capítulos para la plataforma para adultos.

Fuente: Infobae